
 

 

 

 

 

 

 

Elba Tineo recibe a José Ignacio paliza 

Ministro administrativo de la presidencia. 

 

febrero 3, 2023 

Elba Tineo recibe a José Ignacio paliza Ministro administrativo de la presidencia. 

La mañana del pasado viernes la directora de está junta Distrital Elba Tineo, recibió al 

ministro administrativo de la presidencia José Ignacios paliza, el cual junto a una comisión 

dejó iniciado los trabajos de las construcciones de un parque y una cancha en la comunidad 
de los caños, de igual modo un parque y una cancha en la comunidad de los cacaos. 

Así mismo el ministro paliza hizo entrega de un autobús para el transporte de los 

estudiantes de las diferentes escuelas públicas. 

Elba Tineo al tomar la palabra dijo sentir mucha satisfacción por el inicio de los trabajos y la 

entrega de dicho autobús. 

Agradeció al presidente de la República Luis Abinader por tomar en cuenta las necesidades 

de este Distrito y lo felicitó por el excelente gobierno que lleva a cabo. 

Tineo aprovechó la ocasión para hacer mención de otras necesidades de las comunidades y 

el desarrollo del DM en sentido general. 

Así mismo destaco la labor de los vocales y su gran compromiso con el desarrollo del 

Distrito Municipal de Maimón. 

Dirección de comunicaciones Junta Distrital Maimón puerto plata. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Boletín mes de febrero 2023 



Elba Tineo juntó a ingeniero y líderes 

comunitarios inicia cancha y parque en los 

cacaos. 

 

febrero 9, 2023 
Elba Tineo juntó a ingeniero y líderes comunitarios inicia cancha y parque en los cacaos. 

La mañana de este Jueves Elba Tineo Directora de esta junta Distrital junto al al ingeniero 

responsable de la obra, dejaron iniciados los trabajos de construcción del parque y la 

cancha que se construirá en la comunidad de los cacaos. 

En el acto también estuvieron: 

El vocal Julián Ventura, el presidente de la junta de vecinos Jesús María tavares, 
dirigentes religiosos y comunitarios. 

La ejecutiva Distrital 
al tomar la palabra expresó, esta obra es un sueño hecho realidad y agradeció al presidente 

Luis Abinader, José Ignacio paliza y al vice ministro Igor Rodríguez por la canalización de 

dicha obra, 

de igual modo a todos los allí presentes. 
Asi mismo Tineo abordó temas relacionados con las obras del presupuesto participativo 

aprobadas para dicha comunidad. 
Dirección de comunicaciones junta Distrital Maimón puerto plata. 

 

  



Elba Tineo participa junto a la escuela Óscar 
sosa en recorrido en conmemoración al mes de 
la patria 

 
febrero 15, 2023 

Elba Tineo participa junto a la escuela Óscar sosa en recorrido en conmemoración al mes de 
la patria. 

La mañana de este miércoles Elba Tineo participó en un recorrido educativo en 

conmemoración al mes de la patria junto a los estudiantes y al personal docente del centro 
educativo Óscar sosa de la comunidad de los cacaos Maimón puerto plata. En tal sentido se 

llevó a cabo dicho recorrido el cual inició con el izamiento de la Bandera en la plaza 

independencia, luego una visita al museo Gregorio Luperon, y por último el Fuerte San 
Felipe. 

Tineo participó en dicho recorrido en cumplimiento de su agenda en materia educativa la 

cual forma parte de su gestión. 
Así mismo las autoridades del museo Gregorio Luperon elogiaron a la ejecutiva Distrital y 

valoraron de positiva dicha acción. 

Dirección de comunicaciones Junta Distrital Maimón Puerto Plata. 

 
 



Elba Tineo Junto a Equipo de técnicos de 

Amber Cove, solucionan problema de agua 

en el Burro. 

 

 
febrero 22, 2023 

Elba Tineo Junto a Equipo de técnicos de Amber Cove, solucionan problema de agua en el 

Burro. 
La mañana de este martes Elba Tineo junto a un equipo de técnicos de la terminal turística 

Amber cove se trasladaron a la comunidad del Burro la cual por más de 15 dias padecían la 

falta de agua. 

En una labor conjunta el problema del agua se solucionó y de inmediato la alegría de los 

moradores no se hizo esperar. 

Pedro Santos (Bertico) Abrahan Henríquez presidente de la junta de vecinos y una comisión 

del comité del acueducto, agradecieron a los técnicos y a la ejecutiva Distrital por dicha 
solución. 

Dirección de comunicaciones Junta Distrital Maimón Puerto Plata. 

 


